



Diputado de MC señala persecución

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máñez, denunció persecución política en su contra, al mostrar la notificación de una indagatoria que la Fiscalía General de la República (FGR) está realizando en su contra. El líder de la bancada naranja en el Palacio Legislativo de San Lázaro aseguró que se trata de una respuesta por parte de este gobierno a las denuncias que Movimiento Ciudadano ha realizado en contra de Morena y de sus corcholatas o aspirantes a la candidatura presidencial.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/diputado-de-mc-senala-persecucion/1697134>